

Dreifach gemobbelt

In Wahrheit bin ich ein depressiver Mensch! Morgens nehme ich zuerst meine Anti Depressivum. Das dreifache an Dosis, wie verordnet. Da die Psychiater blind sind, für mein wahres Leiden. Da, das Leben wie ein Boxer zuschlägt. Der Kampf, nicht nach zwölf Runden endet. Und die Worte im Ring nicht knutschen dürfen. Und der Siegertyp, in mir, nur ein Träumer ist!

Dann trinke ich einen Espresso! Dreimal so stark wie üblich. Da es nur noch Kaffee für Weicheier gibt. Die Phantasie nur unter Hochdruck lebt. Der Garten der Wünsche noch nicht entdeckt ist. Die Engel nicht in meinem Chor singen. Den Würfeln mein Wille egal ist. Das Glück seine eigene Zeit feiert Und dem Spieler, in mir, noch der Wille fehlt!

Dann rauche ich einen Joint! Dreimal so groß wie gewöhnlich Da ich nicht nur für Stunden high sein will. Da ich auch das Gefühl benötige ein Adler zu sein. Mit Freunden auf jedem Stern. Dem Glück bei jedem Los. Das El Dorado in jedem Wort. Der Guru, für Frauen die alles wollen. Der Glückspilz mit Blumenbeet!

Dann mache ich auf der Straße jemanden zur Sau! Dreimal so hasserfüllt wie beim sehen der Tagesschau. Nur, um zu erfahren wie Blitz und Donner leben. Rede dann mit einem Mönch über Lottozahlen. Frage mich, wie sehr ein Weihnachtsbaum das Christkind liebt. Zünde dann ein Feuerwerk in einem Bordell. Um dann, als Indianer das Kriegsbeil zu begraben!

Dann kaufe ich mir Torte! Dreimal so viel wie normal. Damit das Süße in mir wächst. Nur um zu beweisen das auch ich aus Gold bin. Denke mir dazu ein Paddelboot. Und entdecke neue Kontinente. Schenke dem Denken einen Zirkus. Lasse Bilder aus Luft reisen. Bin der Erleuchtete, der Blicke öffnet. Um dann, auf einer Insel ohne Psychiater zu leben!

Dann gehe ich in einen Imbiss! Kaufe mir eine Portion Pommes Frites. Mit dreimal mehr Ketchup als normal. Damit auch für mich, der Blutausch erwacht. Und der Kampf ums Überleben. Und der Kämpfer in mir ein

Sieger bleibt. Um dann, den Schritten ein Lied zu
singen. Und in einem Hamsterrad die Welt zu erhalten.
Und dann, mit außerirdischen Tango zu tanzen!

Dann lese ich die Nachrichten! Dreimal so gründlich wie
nötig. Denke mir eine Idee die revolutionär ist. Sehe
mir dann einen Comic Film an. Damit auch ich die Welt
korrekt sehe. Und den ultimativen Staatsstreich plane.
Und weiß welchen Comic ich vortragen soll. Im
Bundestag. Bei den Kommunisten. Bei den Helden der
Kommentarspalten. Und der Zukunft im Pflegeheim!

Um mich dann auf das Bett zu legen! Und mich auf den
Thron vor zu bereiten. Und mein Reich zu denken.
Die Größe meiner Gnade. Die Höhe meiner Gaben.
Dann bringe ich den Müll raus. Sehe die Post durch
Und überlege mir, wie ich die Rechnungen zahlen soll.
Und wie ich bei einem Bankraub nicht erwischt werde!
Um dann ein Märchen über Glück zu schreiben!

(C)Klaus Lutz

Ps. Am 15.10.2022 um 16:24 Uhr die
Copyrights gesichert! Und auf Pravda Tv
online gestellt!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)